



Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones



[WWW.facebook.com/COESPE](https://www.facebook.com/COESPE)



coordinadoraestatalpensiones@gmail.com



twitter@coespeoficial



[COESPE Coordinadora Estatal de Pensiones](https://www.youtube.com/COESPE)



www.coespeweb.es

AGRESIÓN MILITAR ILEGAL CONTRA EL PUEBLO DE VENEZUELA

Desde COESPE, rechazamos la agresión militar ilegal contra el pueblo de Venezuela y su territorio, así como el secuestro de Nicolas Maduro y su mujer, la intervención de EEUU con la connivencia una vez más de los organismos internacionales y de la UE, muestran que, de no parar estas actitudes criminales por parte del imperialismo americano, es una autentica amenaza para la Paz y la seguridad mundial y regional. La impunidad con la que actúa el supuesto dueño del mundo, contraviene la Carta de las Naciones Unidas y es la antesala a un conflicto superior que puede desembocar en una guerra mundial de incalculables consecuencias para los pueblos del mundo.

El imperialismo de EEUU, está provocando un intento de nuevo orden en el mundo, usurpando y saqueando los recursos estratégicos de los pueblos, así como la desaparición de la soberanía de los países y sus gobiernos respectivos. Las guerras y los genocidios como en Gaza y Cisjordania, y en el resto de la zona, los conflictos y las guerras que de manera quirúrgica apoya o provocan, constituyen una gran amenaza violenta contra los pueblos del mundo, la reacción de las fuerzas políticas conservadoras en nuestro país, muestra la dependencia ideológica, política y económica que prometen como futuro si llegan a gobernar.

Desde COESPE, llamamos a participar en cuantas movilizaciones que de manera unitaria se están convocando en todas las poblaciones de nuestro Estado, defendiendo el derecho internacional, la paz y la soberanía de los pueblos, contra la política de agresión imperialista de EEUU y de la OTAN, contra la posición tibia de la UE, haciendo un llamamiento especial al gobierno de nuestro País, para que manifieste un claro rechazo a la agresión militar que se ha producido en Venezuela.

CONTRA LAS GUERRAS Y POR LOS DERECHOS PÚBLICOS -EN FAVOR DE LA VIDA Y LA SOBERANÍA DE LOS PUEBLOS.

ENERO 2026 COMISION DE PORTAVOCIA COESPE.

